

Die **Arbeitszeitstudie** mit Berliner Lehrkräften



Überlastung ist messbar!

Lehrkräfte arbeiten zu viel. Die Aufgaben werden seit Jahren immer mehr und der Personalmangel verschärft das Problem zusätzlich. Lehrkräfte leisten nicht selten unbezahlte Mehrarbeit, während im Stundenplan "nur" das Deputat steht.

Aber wie viel arbeiten Berliner Lehrer*innen tatsächlich?

Um das herauszufinden und arbeitspolitische Initiativen anstoßen zu können, brauchen wir eine genaue wissenschaftliche Messung. Die Uni Göttingen will in Kooperation mit der GEW BERLIN die Arbeitszeit der Berliner Lehrkräfte wissenschaftlich erfassen.

Lasst uns über das gesamte **Schuljahr 2023/24** gemeinsam unsere reale Arbeitszeit messen. Dazu brauchen wir dich und deine Kolleg*innen! Je mehr Lehrkräfte teilnehmen, desto aussagekräftiger werden die Daten sein – und desto mehr politisches Gewicht wird die Studie haben.

www.gew-berlin.de/arbeitszeitstudie

